



Gelungene Advent-Premiere

Der erste Versuch des ESV St. Stefan mit Obmann Manfred Bretterklieber und Team, einen Adventmarkt in der adventlich

adaptierten Stocksporthalle abzuhalten, war ein großer Erfolg.

Einen besonderen Advents-Willkommensgruß hatte sich der St. Stefaner Holz- und Eisschnitzer Martin Wölkart ausgedacht. Er überraschte mit einem perfekten Eisstock, der alle Blicke auf sich zog. •



Backprofis neuestes Werk

Backprofi Christian Ofner, der ehemalige St. Martin, der seit mehr als zwölf Jahren die Backbranche im Land revolutioniert hat, hat dieser Tage sein neuestes Buch auf den Markt gebracht. Im neuen Buch dreht sich alles um die Weihnachtszeit. Vom hausgemachten Germteig-Krapfen bis hin zu weihnachtlichen Buchteln mit Bratapfelfülle, Partybreze für Silvester oder hausgemachten Keksen.

Mehr als 70 Rezepte mit Geling-

Garantie warten darauf, gebacken zu werden.

Gemeinsam mit seiner Frau Michaela pflegt er die Kontakte zu seiner ehemaligen Heimat gerne. Erst jüngst hielt er einen Brotbackkurs für seine Familienangehörigen – die zum großen Teil im Bezirk Deutschlandsberg wohnen – ab.

Sein neues Buch „Weihnachten mit dem Backprofi“ ist im gut sortierten Buchhandel als auch online erhältlich. •



Gemeinde mit Augen der Kinder sehen

Die Kinderbürgermeister – u. a. die der Marktgemeinde Wies – luden mit der Landentwicklung Steiermark ins Medienzentrum Steiermark, um ihren Wirkungsbereich vorzustellen. Vor Ort waren unter anderem auch LABg. Bgm. Maria Skazel (St. Peter) und Bgm. Mag. Josef Walzl (Wies), die in ihren Gemeinden das Ziel verfolgen, die Jugend in Entscheidungen miteinzubinden und die wissen, wie bereichernd es ist, die Gemeinde mit den Augen der Kinder zu sehen.

Seit 2014 hat die Landentwicklung Steiermark Kindergemeinderäte in 25 steirischen Gemeinden aufgebaut. Viele gibt es auch in unserer Region. „Ich selbst habe auch einen Kindergemeinderat und gemeinsam mit den Gemeinden St. Martin und Schwanberg haben wir einen gemeindeübergreifenden Kinder-Rat mit der Landentwicklung Steiermark aufgebaut“, verweist Skazel auf ein beispielgebendes Zusammenarbeiten der kleinen Leute. •

Luigis Veranstaltungstipps:

- 16. Dezember: „A Traum von Weihnacht“ – Konzert im Schilcherlandsaal mit „Die Aufgeiger“, „Die Pagger Buam“, Marlena Martinelli uva., Start: 18.30 Uhr
- 23. Dezember: „St. Stefaner Advent“, MV St. Stefan, Pfarrkirche, 18 Uhr
- 24. Dezember: Kinderkino im Schilcherlandsaal, 14 Uhr
- 24. Dezember: Kindermette um 14 & 16 Uhr
- 27. Dezember: Hanstag-Schnapsen, GH Windisch, 19 Uhr
- 31. Dezember: Silvester-Stockschießen, ESV, 14 Uhr

Honigsüßer Medaillenregen

Mit 19 Gold-, 13 Silber- und 12 Bronze-Medaillen stellten die Mitglieder des Bienenzuchtvereins St. Stefan eindrucksvoll ihre hohe Produktqualität unter Beweis. Bei einem Zusammenkommen im Landhof Steinbäck unterstrich Obm. DI Peter Freydl, dass nicht

nur die unvergleichliche, intakte Natur und Landschaft rund um den Reinischkogel und dem Schilcherland, sondern auch die exakte und saubere Arbeit der Imker von St. Stefan für den Erfolg entscheidend ist. Viel gebracht haben aber mit Sicherheit auch die informativen

Austauschgespräche bei den stets bestens besuchten monatlichen Zusammenkünften. Eine Sensation gelang Parade-Imkermeister Willibald Klug. Mit sechs Goldmedaillen holte er den Titel „Gewinner des Medaillenspiegels“ zum 6. Mal ins Schilcherland. •

